

Ultraschall - Haushaltswasserzähler im Verbandgebiet des WAZ Friedland



Zur Information erhalten Sie ein Merkblatt über die neuen Wasserzähler, in diesem Merkblatt werden alle relevanten Fakten über Ultraschallzähler zusammengefasst.

Das Merkblatt finden Sie im Anschluss dieses Schreibens.



Sehr geehrte Kunden,

seit 2019 werden in unserem Verbandsgebiet ausschließlich Ultraschall Wasserzähler in den Haushalten installiert.

Die Auslesung der Zähler erfolgt mittels entsprechender Gerätesoftware, unsere Kunden müssen nicht mehr persönlich aufgesucht werden, unsere Mitarbeiter fahren durch die Ortslagen und „sammeln“ die Zählerstände durch entsprechende Funkübertragung ein.

Der Ultraschallzähler besitzt keine beweglichen Teile und ist infolgedessen verschleißfrei. Das bedeutet, er behält seine Genauigkeit während seiner gesamten Lebensdauer, wodurch eine korrekte Abrechnung und bessere Datenqualität ermöglicht werden.

Durch die Fernauslesung des Ultraschallwasserzählers lässt sich die Zeit für die Datenerfassung von mehreren Wochen auf wenige Stunden verringern. Dieses Verfahren ermöglicht exakte Daten, eine bessere Ressourcenverteilung und einen verbesserten Kundenservice.

Intelligente Alarime im Ultraschallwasserzähler sorgen für eine effiziente Leckerkennung und verringern das Ausmaß der Wasserverluste.

Neben dem Wunsch, die internen Prozesse zu optimieren, sind es auch finanzielle Aspekte, die den Wechsel auf elektronische Funkwasserzähler veranlassen.

HINWEIS für den Einbau von Gartenwasserzählern:

Um eine korrekte Messung Ihres Gartenwasserzählers zu garantieren, muss stets sichergestellt sein, dass der vorhandene Betriebsdruck unmittelbar nach dem Zähler (stromabwärts) mindestens 0,3 bar beträgt.

Wenn Sie Rückfragen zur neuen Technologie haben, zögern Sie nicht, unsere Geschäftsstelle zu kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr WAZ Friedland